

写真



＼生徒会役員選挙！！／

10月12日（火）

令和3年度生徒会後期役員を決めるための選挙が行われました。

この選挙で、生徒会長と議長は3年生から2年生へバトンタッチとなります。

生徒会長、議長ともに2名の立候補者があり、校内放送で選挙演説が行われました。

応援者、立候補者本人とも、演説前は心臓バクバクの超緊張状態でしたが、マイクに向かって演説を始めた途端、これからの邇摩高校をより良くしていこうという想いがヒシヒシと伝わる立派な演説でした。

その後体育館で、学年ごとに整然と投票が行われました。

昨年は、大田市から本物の記載台や投票箱をお借りしたそうですが、今年度は市長選や衆議院選挙も予定されており、お借りすることができなかつたため、机とパーテーションで代用した記載台と手作りの投票箱でした。

【補足】翌日投票結果が発表され、新しい生徒会長と議長が決まりました。今後、副会長や各委員会委員など新たな布陣が決まり、後期生徒会が動き出します。さらに魅力的な邇摩高校を創り上げてほしいと思います。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>